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LAMPIRAN 1 

TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN KUNCI 

Pertanyaan dan Jawaban Wawancara 

 Nama : Bapak Rahmat Gumilar 

Tanggal : 30 Juni 2022 

Lokasi : jl. Kapten Muslihat No.18, RT.04/RW.01, Paledang, Kecamatan Bogor 

Tengah, Kota Bogor, Jawa Barat 1612 

1. Apakah jabatan informan kunci tersebut ? 

jabatan saya di Humas itu sebagai kepala Humas kurang lebih 7 bulan dan 

pangkat saya Iptu  

2. Sudah berapa lama menjabat di Polresta Bogor Kota? 

saya menjabat di humas kurang lebih satu setengah tahun  

3. Pendidikan terakhir apa ? 

Pendidikan terakhir saya itu yaitu S1 yaitu sarjana Hukum 

4. Pelatihan apa yang pernah di ikuti ? 

Saya belum pernah mengikuti pelatihan karena yang mengikuti pelatihan 

tersebut sangat terbatas. 

5. Media yang digunakan apa saja di Polresta Bogor Kota ? 

Media sosial yang kita gunakan di Polresta Bogor Kota itu beragam ada media 

Instagram, Twiter, Youtobe dan ada Website Polresta Bogor Kota juga. Untuk 
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media penyampaian informasi kepada masyarakat kita lebih sering 

menggunakan media Instagram, dikarenakan Instagram fleksibel serta mudah 

untuk digunakan dan diakses oleh masyarakat, serta Instagram memiliki banyak 

keungggulan disbanding untuk media lainnya. 

6. Pengalaman di bidang Humas apa saja ? 

 pengalaman saya di humas seperti mengontrol kegiatan Konferensi Pers 

Kapolrestta dengan media TV, menghandle acara vaksin yang akan di 

informasikan kepada masyarakat, membuat narasi pada kegiatan Kapolresta di 

Polresta Bogor Kota, dokumentasikan hasil kegiatan Kapolresta serta memberi 

arahan kepada setiap anggota Humas agar terjalin kerja sama yang baik teladan. 

Prosedur Publikasi 

1. Apa saja yang diinformasikan kepada publik ? 

 Sejumlah informasi yang kita berikan kepada masyarakat itu beragam, mulai 

dari informasi tentang peringatan hari besar, HUT Bhayangkari, Vaksin, 

sosialisasi kepada masyarakat seperti rajin menggunakan masker di pandemi 

Covid-19 yang masih belum usai  dan masih ada beberapa hal lain nya. Kita juga 

mengupayakan agar informasi yang kita berikan bukan sekedar informasi biasa 

tetapi masyarakat bisa menerimanya dengan baik tentunya meskipun SDM kita 

masih terbatas. 

2. Seleksi informasi kepada masyarakat apa saja ? 

kita sebelum menyampaikan informasi kepada masyarakat pastinya kita sudah 

mengetahui informasi apa yang akan kita berikan kepada masyarakat, seperti 
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informasi vaksin. Kita tidak bisa sembarangan mengupload dan 

menginformasikan itu berita atau informasinya kalo datanya tidak valid sama 

sekali, maka dari itu seleksi berita yang kita informasikan kepada masyarakat 

sangat selektif  . Sesudah itu tim kita yaitu Aldian Fatwa Fadilah selaku Bamin 

si Humas akan cek lagi, ketika kita sudah memilih berita mana yang akan di 

upload apakah masih ada yang salah atau sudah benar-benar sesuai, kalo sudah 

sesuai dan benar baru kita upload dan sebarkan kepada masyarakat. 

3. Tahapan-tahapan dalam penyebaran informasi kepada masyarakat apa 

saja ? 

tahapan-tahapan nya ada beberapa yaitu seperti terlebih dahulu kita berikan 

kepada Kapolresta agar dilihat dan dicek terlebih dahulu apakah ini berita dan 

informasi sudah layak untuk diinformasikan kepada masyarakat, kalau sudah 

kita berikan ke anggota tim humas agar di cek dan diperiksa kembali informasi 

atau berita tersebut. Setelah semua sudah valid maka akan di upload dan 

diinformasikan kepada masyarakat. 

Instagram 

1. Kenapa memilih Instagram menggunakan Instagram di Polresta Bogor 

Kota ? 

Tentunya media Instagram ini sangat dipergunakan oleh kalangan umum, 

terutama kalangan milenial termasuk orangtua juga yang menggunakan 

Instagram sebagai media komunikasi dan informasi, jadi Polresta Bogor Kota 

sangat beruntung dengan adanya Instagram inikarena bisa mendapatkan 
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informasi dua arah. Kita juga menginginkan dengan menggunakan media 

Instagram kita mendapatkan respon yang positif dari masyarakat dan bisa 

menjadikan Instagram sebagai media komunikasi yang menjadikan kita bisa 

berinteraksi dengan masyarakat Kota Bogor. Instagram ini sangat efektif 

menurut kami karena disitu terjadi interaksi dua arah yang dimana kita juga bisa 

mendapatkan informasi dari masyarakat, kemudian kita juga tentunya 

menyampaikan informasi kepada masyarakat. Disitu ada komunikasi dua arah 

terkait dengan Instagram itu, dan itu yang membedakan Instagram dengan media 

lainnya. 

2. Fitur apa saja yang digunakan oleh Polresta Bogor Kota ? 

Fitur-fitur yang kita gunakan juga seperti fitur reels, upload foto dan video, DM 

(Direct Message) Story dan ada beberapa lainnya juga. Fitur yang sering kita 

gunakan itu fitur upload foto, video, reels dan beberapa kali kita gunakan fitur  

live di Instagram untuk memperlihatkan kegiatan yang sedang berlangsung. 

Fitur foto seperti pamflet kegiatan HUT hari besar seperti HUT Bhayangkari, 

untuk reels seperti kegiatan vaksin, dan untuk video seperti kegiatan langsung 

Kapolresta kepada masyarakat. 

3. Apakah followers dapat di interaktif di media Instagram Polresta Bogor 

Kota ? 

sejauh ini saya melihat followers instagram Polresta Bogor Kota belakangan ini 

kurang mendapatkan interaksi dan respon dari masyarakat, entah karena kami 

kurang memberikan edukasi atau konten yang selalu monton bisa saja 
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menjadikan alasan mengapa masyarakat kurang interaktif dengan kami di 

Instagram. Untuk itu kami menjadikan ini pr untuk lebih memperhatikan konten 

seperti apa yang diinginkan masyarakt dan lebih tau trend seperti apa yang 

disukai oleh masyarakat. 

4. Jumlah Followers instagram Polresta Bogor Kota 3 bulan belakangan ini 

berapa banyak ? 

Jumlah kenaikan followers 3 bulan belakangan ini pada bulan Mei  ada 45 ribu 

followers, bulan Juni  47 ribu Followers dan yang terakhir yaitu bulan Juli tahun 

2022 sekarang yaitu 49,2 ribu.kenaikan jumalh followers di Polresta Bogor Kota 

tidak lain karena kita selalu mengusahakan mengupload setiap harinya selalu ada 

konten yang kita upload ke media Instagram. Konten yang kita upload seperti 

info vaksin,peringatan hari besar seperti HUT Bhayangkari ke 66 misalnya , dan 

info lalu lintas. Konten tersebut bisa berupa foto, video, dan reels tergantung 

berapa banyak jumlah durasi pada konten tersebut. Kalo simple kita buat reels, 

tetapi kalo sedikit panjang kita jadikan video. Dan kita juga selalu berusaha agar 

konten yang kita berikan disukai oleh masyarakat. Kita juga melihat jumlah like, 

komen, dan share pada postingan teresebut yang dimana kalau banyak disukai 

atau di like oleh masyarakat, berarti masyarakat menyukai konten yang kita 

informasikan. Dari sana lah terlihat jelas grafik kenaikan followers Instagram 

pada Polresta Bogor Kota lewat konten-konten yang kita buat. 

5. Pesan apa saja yang menjadi respon yang diinginkan dari masyarakat ? 
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Tentunya kita menginginkan respon yang baik dan positif di setiap postingan 

yang kita upload ke media sosial, namun tidak menutup kemungkinan juga 

pastinya ada respon yang negative juga. Untuk dari itu kami berupaya untuk 

memberikan konten yang terbaik agar bisa mendapatkan respon yang terbaik 

dari masyarakat, bisa dari segi komentar baik serta ,menyukai setiap postingan 

yang kita upload.Meskipun kita selalu terlambat mmebalas setiap komen atau 

saran dari masyarakat itu menjadi suatu PR untuk kami agar lebih diperhatikan 

dan dirubah kedepan nya agar masyarakat tidak terlalu lama menunggu respon 

dari kami Humas. 

6. Apakah Polresta Bogor Kota hanya menyampaikan informasi dan adakah 

pesan lainnya yang disampaikan kepada masyarakat ? 

Kami hanya memberikan informasi kepada masyarakat, meskipun hanya seputar 

informasi tetapi kita selalu berusaha memberikan hal lain nya seperti edukasi 

dan sosialisasi tentang covid-19 atau hal lainnya. Informasi yang kami berikan 

kepada masyarakat seperti informasi vaksin, penangkapan kasus begal, 

informasi seputar SKCK,STNK dan lain nya. Kami berupaya meningkatkan 

kualitas dan tidak hanya sekedar memberikan informasi tetapi ada hal lain yang 

bisa kami berikan kepada masyarakat kota Bogor lewat media Instagram 

tersebut. Informasi tersebut juga sudah valid data-data nya dan bisa dipastikan 

tidak akan terjadinya berita hoax yang bisa menggangu masyarakat, dan 

informasi yang kami berikan sesuai dengan apa adanya tanpa dikurang-kurangi 

dan tanpa ditambah-tambahi berlebihan. Informasi ini pastinya terlebih dahulu 
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sudah saya cek selaku kepala Humas, selalu memperhatikan segala jenis 

informasi yang disampaikan kepada masyarakat. 

7. Bagaimana pengemasan informasi supaya menumbuhkan kesan baik 

kepada Kapolresta ?  

Pengemasan informasi agar menumbuhkan kesan baik kepada Kapolresta yaitu 

dengan cara memberikan informasi yang tepat, akurat, dan cepat dalam 

mengatasi aktivitas masyarakat. Contoh nya memberikan informasi keadaan arus 

lalulintas yang memungkinkan masyarakat tersebut melewati jalur yang di 

informasikan. Ketika Kapolres mengetahui informasi yang kita berikan kepada 

masyarakat diterima dengan baik, maka itu sebuah langkah awal dimana 

Kapolresta menyukai informasi yang kita share dan informasikan kepada 

masyarakat, dan mengetahui bahwa informasi yang kita berikan akurat dan baik 

tentunya 

8. Dari hal-hal yang telah disampaikan mohon diberikan statement tentang 

pemanfaatan media Instagram oleh Polresta Bogor Kota sebagai media 

informasi apakah sudah memanfaatkan Instagram dengan baik? 

Pemanfaatan Instagram di Polresta Bogor Kota memang masih kurang karena 

sumber daya manusia yang terbatas, lalu penyampaian informasi berupa video, 

gambar atau reels itu memang masih apa adanya. Yang penting informasinya 

tersampaikan kepada masyarakat dengan baik dan memang kita untuk mengedit 

itu kan masih awam banget jadi pas kita upload suatu berita berupa poster ya 

maklum aja gitu karena memang apa adanya gitu. Tapi secara professional  dan 
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secara keahlian itu jauh karena Polresta Bogor Kota terbatas SDM dan alat-alat. 

Untuk dari itu kami masih berusaha agar Instagram ini menjadi wadah dan 

tempat dimana kami bisa mmeberikan sesuatu kepada masyarakat lewat konten-

konten yang kami berikan meskipun masih banyak hal yang harus diperbaiki dan 

ditingkatkan secara keseluruhan. 

9. Apakah sudah maksimal dalam memberikan informasi kepada masyarakat 

? 

Tentunya kalau berbiacara tentang apakah sudah maksimal atau belum pastinya 

kita sudah memberikan yang maksimal kepada masyarakat menurut saya , tetapi 

disini kami dari humas Polresta Polresta Bogor Kota berusaha meningkatkan 

kualitas dan memberikan terobosan-terobosan baru yang dimana bisa 

memberikan kesan yang baik dan mendapatkan  feedback yang baik dari 

masyarakat  Kota Bogor. Kami juga berusaha menampilkan konten-konten yang 

bisa masyarakat terima dan bisa dipahami secara leluasa. 
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TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN UTAMA 

Pertanyaan dan Jawaban Wawancara 

Nama : Aldian Fatwa Fadilah 

Tanggal : 01 Juli 2022 

Lokasi : jl. Kapten Muslihat No.18, RT.04/RW.01, Paledang, Kecamatan Bogor 

Tengah, Kota Bogor, Jawa Barat 1612 

 

Identitas Informan utama 

1. Apakah jabatan informan utama ? 

jabatan saya di humas Polresta Bogor Kota adalah jadi Bamin si Humas  

2. Sudah berapa lama menjabat di Humas Polresta Bogor Kota ? 

Saya di Humas menjabat sudah 3 tahun 

3. Pendidikan terakhir apa ? 

pendidikan terakhir saya SMA 

4. Pelatihan apa saja yang pernah diikuti di Humas Polresta Bogor Kota ? 

saya belum pernah mengikuti pelatihan karena yang mengikuti pelatihan itu 

terbatas. 

5. Media sosial yang digunakan oleh Polresta Bogor Kota apa saja ? 

Media sosial yang kita gunakan itu ada beberapa seperti media Instagram, 

media Twiter, Youtube da nada juga Website Polresta Bogor Kota. Tetapi 

media yang paling sering kita gunakan media Instagram karena mudah untuk 
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digunakan dan peminat nya banyak dari berbagai kalangan, jadi 

memudahkan kita untuk menjangkau masyarakat. 

6. Pengalaman apa saja di bidang Humas ? 

pengalaman saya di Humas itu banyak seperti mengetahui masalah yang ada 

di media sosial yang sebelumnya belum saya ketahui dan banyak sekali 

informasi yang saya dapat secara cepat, pengambilan dokuemtasi foto dan 

video, pengemasan berita dan informasi yang benar, serta memilih dan 

memilah berita atau informasi dengan benar agar masyarakat bisa menikmati 

informasi yang sudah kita berikan. 

Prosedur Publikasi  

1. Apa saja yang diinformasikan kepada publik ? 

Hal yang kita berikan kepada masyarakat beragam, seperti informasi seputar 

vaksin, lalu lintas, sembako dari pemerintah lalu berita peringatan hari besar dan 

sosialisasi kepada masyarakat. Hal ini kita jadikan acuan bagaimana kita 

selayaknya bagaimana memberikan informasi yang terbaik kepada masyarakat, 

dan tidak adanya hoax dalam informasi tersebut. 

2. Seleksi informasi kepada masyarakat apa saja ? 

Menyeleksi informasi yang patut dan perlu diketahui oleh masyarakat dan 

tahapan-tahapannya melaporkan informasi tersebut kepada pimpinan yaitu 

Rahmat Gumilar selaku kepala Humas  ketika sudah setuju maka akan di upload 

oleh Bamin si Humas yaitu Aldian Fatwa Fadilah. Perlu diketahui oleh 

masyarakat jika kita tidak tidak semabarangan dalam hal menginformasikan 
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suau informasi kepada masyarakat, oleh karena itu tahapan seperti itulah yang 

dilakukan maka baru di sebar informasi tersebut ke media sosial, contoh nya 

kasus-kasus penangkapan. 

3. Tahapan-tahapan dalam penyebaran informasi kepada masyarakat apa 

saja dan bagaimana proses nya ? 

 Tahapan-tahapan nya itu kita harus lapor kepada pimpinan yaitu Rahmat 

Gumilar selaku kepala Humas Polresta Bogor Kota untuk menanyakan apakah 

berita tersebut sudah layak atau belum untuk disebarkan kepada masyarakat, 

setelah itu kita cek lagi apakah sudah benar dan apakah sudah sesuai dengan 

data-data yang ada. Setelah itu baru kita informasikan kepada masyarakat, agar 

menghindari yang nama nya hoax. 

 

Instagram  

1. Kenapa memilih menggunakan medi Instagram di Polresta Bogor 

Kota? 

Polresta Bogor Kota menggunakan media Instagram karena Instagram 

mudah di akses, mudah digunakan, praktis dan hampir semua kalangan 

menggunakan media Instagram sebagai media komunikasi. Yang 

membedakan media Instagram dengan media lainnya juga bisa kita lihat 

tentang penyampaian informasinya kepada masyarakat yang cepat, hampir 

semua kalangan menggunakan Instagram baik untuk gaaya hidup, fashion, 

kerjaan dan untuk berkomunikasi. Media Instagram ini banyak menampilkan 
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tampilan yang terkesan membuat semua pengguna nyaman menggunakan 

media Instagram tersebut, maka dari itu Polresta Bogor Kota memilih 

menggunakan media Instagram dari tahun 2014 sampai sekarang. Di 

samping itu media Instagram itu banyak memberikan fitur-fitur yang bisa 

digunakan seperti fitur reels, like foto, komen, DM (Direct Message) share 

foto dan masih banyak lagi fitur yang ditampilkan di Instagram sendiri. 

Untuk itu kita mengharapkan respon yang positif dari masyarakat dan 

mendukung selalu akun Instagram Polresta Bogor Kota, dan jangan lupa 

selalu memberikan komen, kritik dan saran di Instagram Polresta Bogor 

Kota agar menjadi evaluasi disetiap harinya. 

2. Fitur apa saja yang digunakan oleh Polresta Bogor Kota ? 

fitur-fitur yang kita gunakan itu seperti fitur like, komen, share, reels, 

membuat story, mengupload video, foto dan masih banyak lainnya. Tapi 

fitur yang sering kita gunakan fitur mengupload foto, video dan reels di 

Instagram. Untuk fitur foto kita gunakan sebagai informasi kegiatan-kegiatan 

Kapolresta seperti kunjungan kepada masyarakat, fitur reels kegiatan 

pemantauan lalu lintas, dan untuk fitur reels untuk informasi kasus besar 

seperti pennagkapan kasus begal, narkoba dan lainnya. 

3. Apakah followers dapat interaktif di media Instagram Polresta Bogor 

Kota? 

Untuk sejauh ini yang saya lihat, followers di Instagram itu sedikit ada 

peningkatan, hanya saja kami sedikit lelet dan kurang cepat dalam 
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menanggapi respon dari masyarakat tetapi ini menjadi pr untuk kami harus 

lebih bisa meningkatkan interaktif dengan masyarakat. Agar segala konten 

dan informasi yang kami informasikan kepada masyarakat tersampaikan dan 

masyarakat dapat interaktif juga pastinya. 

4. Jumlah followers 3 bulan belakangan ini di Polresta Bogor Kota ada 

berapa ? 

Untuk jumalh followers 3 bulan belakangan ini cukup intensif ya, bulan Mei 

ada 45 ribu followers, bulan Juni 47 ribu followers dan terakhir bulan Juli 

ada 49,2 ribu. Cukup signifikan kenaikan followers  setiap bulannya. Kami 

berharap dengan kenaikan jumlah followers di Instagram tentunya kami 

mengharapkan respon yang baik dari masyarakat. Kita berusaha agar selalu 

konsisten ya dalam memberikan informasi dan beita kepada masyarakat 

lewat konten-konten yang sudah kita buat, maka dari itu kita usahakan 

hampir setiap hari memberikan informasi kepada masyarakat bisa melalui 

fitur foto seperti pamphlet peringatan hari besar seperti peringatan HUT 

Bhayangkari ke 75, bentuk video tentang kegiatan Kapolresta hari ini, fitur 

reels tentang pemantauan lalu lintas di Kota Bogor. Jadi kita berharap 

kenaikan followers ini selalu intensif dan selalu konsisten setiap bulannya 

agar kami selalu semangat memberitakan seputar informasi dan berita 

kepada masyarakat lewat media Instagram ini. Saya sebagai Bamin si Humas 

yang bertugas menghandle dan mengupload informasi dan konten di media 

Instagram berharap masyarakat semakin interaktif dan selalu menyukai 
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setiap informasi yang kami berikan. Kami juga melihat beberapa postingan 

di media Instagram informasi seperti apa yang disukai oleh masyarakat, 

seperti informasi kasus begal yang dimana respon masyarakat antusias yang 

membuat kita jadi tau informasi yang bagaimana disukai 

5. Pesan apa saja yang menjadi respon yang di inginkan oleh Polresta 

Bogor Kota dari masyarakat? 

Pastinya kami berharap respon yang baik dan positif dari masyarakat, 

dengan menyukai dan menghargai segala konten-konten yang telah kami 

sampaikan kepada masyarakat, tetapi jika ada respon negative seperti 

memberikan saran dan kritik kami selalu terbuka agar bisa menjadi 

pembelajaran untuk kami ke depan nya dalam menanaggapi segala konten-

konten dan informasi yang kami berikan kepada masyarakat. Saya juga 

beberapa kali mendapat kritik agar ketika membalas DM atau membalas 

komen di postingan Instagram jangan lama agar masyarakat tidak terlalu 

lama mnunggu respon tersebut. 

6. Apakah Polresta hanya menyampaikan informasi dan adakah pesan 

lainnya yang disampaikan kepada masyarakat? 

Kami hanya memberikan Informasi kepada masyarakat Kota Bogor. yang 

kami sampaikan kepada masyarakat kota Bogor tidak hanya seputar 

informasi semata, tetapi kami tetap memberikan informasi yang data nya 

sudah valid dan terhindar dari nama nya hoax. Sejumlah informasi yang 

kami berikan seputar  tentang kegiatan lalu lintas, info vaksin, info kasus 
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penangkapan begal, dan info kenaikan angka Covid-19 secara rutin kepada 

masyarakat. Informasi ini kami berikan agar masyarakat selalu mengetahui 

seputar apa saja yang sedang trend dan mengetahui hal-hal apa saja yang 

sedang terjadi baru-baru ini. Setelah itu barulah diupload ke media sosial 

Instagram, yang dimana untuk mengupload informasi pada Instagram 

dilakukan oleh Bamin si Humas yaitu  Aldian Fatwa Fadilah yang tugas nya 

menghandle dan mengupload segala jenis konten-konten dan informasi ke 

media Instagram. 

7. Bagaimana pengemasan informasi supaya menumbuhkan kesan baik 

kepada Kapolresta? 

Pengemasan informasi yang kami berikan kepada masyarakat tentunya selalu 

memperhatikan hal-hal apa saja yang ada dalam informasi tersebut, serta 

selelu mengedepankan data-data yang valid agar tidak menilbulkan hoax 

kepada masyarakat. Kapolresta selalu mengatakan bahwa sedikit banyak nya 

itu informasi selalu perhatikan informasi yang ada dalam berita tersebut, 

maka dari itu kami selalu berusaha agar Kapolresta selalu menyukai setiap 

informasi yang kami berikan kepada masyarakat dan mendapatkan kesan 

baik. Untuk itu selalu memperhatikan dan memberikan konten-konten yang 

kami berikan kepada masyarakat kota Bogor. 

8. Dari hal-hal yang telah disampaikan mohon diberikan statement 

tentang pemanfaatan media Instagram oleh Polresta Bogor Kota 
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sebagai media informasi apakah sudah memanfaatkan Instagram 

dengan baik? 

Kalau ditanya soal pemanfaatan Instagram di Polresta Bogor Kota sendiri 

saya akui memang masih belum maksimal dan masih banyak hal yang harus 

di perbaiki, agar bisa menarik minat masyarakat tentunya. Seperti merespon 

komen, kritik dari masyarakat juga harus perlu ditingkatkan lagi agar 

pemanfaatan Instagram ini bisa lebih baik dan terus berkembang ke 

depannya tentunya. Tentunya ini masih menjadi pr lah istilah nya buat kami 

humas di Polresta Bogor Kota, agar akun Instagram ini bisa lebih baik 

dinikmati oleh masyarakat dan agar pemanfaatan Instagram ini bisa jauh 

lebih baik dan masyarakat menyukai setiap konten-konten yang kami 

berikan meskipun secara keseluruhan masih banyak yang harus diperbaiki 

dan ditingkatkan kualitas nya bisa dari segi foto, video, reels dan lain 

sebagainya. 

9. Apakah sudah maksimal dalam memberikan informasi kepada 

masyarakat ? 

Kalau dibilang sudah  maksimal menurut saya belum, dikarenakan SDM kita 

yang terbatas. Tetapi kita berusaha memberikan  konten-konten yang 

berdedikasi tinggi dan bermanfaat untuk masyarakat serta menginformasikan 

informasi kepada masyarakat agar informasi tersebut tersampaikan dengan 

baik dan diteria dengan baik dan bisa diterima oleh semua kalangan 

masyarakat Kota Bogor. 
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TRANSKIP WAWANCARA INFORMAN PENDUKUNG 1 

Pertanyaan dan Jawaban Wawancara 

Nama : Jeremy Andre Nainggolan 

Tanggal : 5 Juli 2022 

Lokasi : Kota Bogor 

Informan Pendukung 

 

1. Sudah berapa lama memfollow akun Instagram Polresta Bogor 

Kota? 

Sejak tahun 2020 karena ada saudara yang terkena kasus di Polresta 

Bogor Kota, maka saya follow untuk mendapat beberapa informasi. 

2. Apakah konten yang diberikan oleh Polresta Bogor Kota sudah 

menarik ? 

Untuk saat ini kurang menarik menurut saya, karena tampilan dan design 

yang membosankan dan dari dulu tampilan nya gitu-gitu aja tidak ada 

yang special atau hal baru gitu, jadi berharap ke depan nya bisa 

memberikan tampilan yang menarik dan bagus untuk dilihat. 

3. Hal apa saja yang anda dapatkan dari akun Instagram Polresta 

Bogor Kota? 

Yang saya dapat dari akun Instagram Polresta Bogor Kota pastinya ada 

seperti informasi vaksin, lalu lintas, terus cara ngurus SKCK, STNK dan 

informasi lainnya. Cuman ya pertama tampilan nya kurang menarik 

perhatian kaum milenial, jadinya itu tampilan nya biasa aja untuk dilihat 
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apalagi sekarang pengguna Instagram kan banyak tuh dari kaum milenial 

jadi bisalah design dan tampilan nya lebih menarik lagi, dan mungkin 

lebih ditingkatkan lagi cara edukasi penyampaian informasi yang benar 

gitu kepada masyarakat biar apa yang udah di share di Instagram nya kita 

paham betul maksud dari berita atau informasi yang disebarkan itu. 

4. Apakah media Instagram Polresta Bogor kota ini memudahkan 

masyarakat dalam mendapatkan informasi? 

Menurut saya memudahkan masyarakat untuk mendapatkan informasi 

dan pastinya baik juga untuk citra masyarakat yang memiliki pikiran 

buruk tentang kepolisian, apalagi menurut saya sangat belakangan ini  

memudahkan dan bisa dipahami oleh masyarakat. 

5. Apakah sering memberikan komen, kritik di akun Instagram 

Polresta Bogor Kota? 

Untuk komen di media sosial nya pernah beberapa kali menanyakan 

seputar pengurusan surat SKCK ,karena respon dari Humas Polresta 

Bogor Kota lama saya berlanjut  DM ke Instagram Polresta Bogor Kota  

dan respon dari Polresta Bogor Kota lamban dalam menanggapi DM 

tersebut dan di balas bisa beberapa hari kemudian atau tidak di balas 

sama sekali. Ini saya memberikan beberapa saran kritik agar Humas 

selalu siap dan cepat menanggapi segala komen, kritik dan saran dari 

masyarakat. Kalau dari Humas nya kekurangan SDM ( Sumber Daya 

Manusia) bisa saja menambah beberapa individu  lagi agar  media 
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Instagram ini terlaksana dengan baik, dan respon nya tolong banget 

diperbaiki, agar kita masyarakat gak selalu lama menunggu respon dari 

Polresta Bogor Kota. Dan bisa saja membuat story di Instagram yang 

memberikan Tanya jawab kepada masyarakat, agar memberi tempat 

kepada masyarakat menyampaikan aspirasi dan sarannya. 

6. Menurut anda apa kekurangan dari Instagram Polresta Bogor Kota 

saat ini? 

Menurut saya kurang memberikan minat tampilan media yang kekinian, 

ibarat kata kan sekarang banyak instagram itu atau media-media 

informasi ini bisa dibilang arah video mungkin, misalkan polisinya juga 

kurang memberikan tampilan yang menarik dan saya juga melihat 

Polresta Bogor Kota ini bisa dibilang ada beberapa yang memberikan 

informasi dengan mengikuti trend-trend informasi, tapi alngkah baiknya 

lebih banyak keluar video-video hal yang lain agar bisa memikat kaum 

milenial untuk andil dalam menyampaikan informasi. 

7. Dari hal-hal yang telah disampaikan mohon diberikan statement 

tentang pemanfaatan media Instagram oleh Polresta Bogor Kota 

sebagai media informasi apakah sudah memanfaatkan Instagram 

dengan baik? 

Menurut saya sendiri sudah baik dan ada perkembangan pada Instagram 

Polresta Bogor Kota , tapi kurang memberikan minat yang baik kepada 

masyarakat menurut saya sendiri. Ketika kita nge DM pihak Polresta 
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Bogor Kota itu kadang lama banget gitu balas nya, padahal kita lagi 

butuh banget informasi ini  tentang cara pembuatan SKCK misalnya dan 

udah kita komen juga di beberapa postingan nya juga masih belum ada 

juga respon nya, jadi itu yang buat kadang Instagram Polresta Bogor 

Kota masih banyak  kurangnya dan responnya  itu tolong lebih baik lagi 

itu aja sih dan sekarang kan rata-rata instansi pemerintah udah beralih ke 

media sosial terutama Instagram kan, jadi bisa lebih ditingkatkan lagi 

pelayanan informasinya sama masyarakat biar visi misi yang udah ada 

itu tercapai gitu 

8. Menurut anda apa yang harus diperbaiki dalam konten Polresta 

Bogor Kota? 

Dalam segi tampilan dan design  bisa diperbaiki, seperti memberikan 

tampilan media baru kepada masyarakat kota Bogor, seperti 

mengucapkan selamat beraktivitas atau semangat untuk  menjalani 

harinya itu bisa saja ditampilakan agar masyarakat senang dan ada 

tampilan baru gitu, dan bisa saja melibatkan masyarakat jangan hanya 

polisi saja atau aparatur polisi saja yang ada di Instagram, masyarakat 

juga bisa ikut ambil bagian untuk di ajak untuk membuat konten 

bersama. 

9.  harapannya untuk Istagram Polresta Bogor Kota sebagai media 

informasi dalam memanfaatakan Instagram seperti apa? 
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Harapannya Instagram ini pastinya lebih bermanfaat lagi dan lebih sering 

memberikan informasi yang relevan dan disertai dengan data base, jadi 

bukti-bukti ada dan dasar-dasar yang kuat untuk mendukung setiap 

argument dari postingan Polresta Bogor Kota baik itu hal mengedukasi, 

dalam mengingatkan, baik itu dalam hal menegur seperti itu. 
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TRANSKIP WAWANCARA PENDUKUNG 2 

Pertanyaan dan Jawaban Wawancara 

Nama : Christian Nataniel  

Alamat : Kota Bogor  

Tanggal : 4 Juli 2022 

Informan Pendukung 

 

1. Sudah berapa lama memfollow akun Instagram Polresta Bogor Kota? 

Saya mengfollow akun Instagram Polresta Bogor Kota sejak akhir tahun 

2021 

2. Apakah konten yang diberikan oleh Polresta Bogor Kota sudah 

menarik ? 

Menurut saya hanya beberapa yang menarik dari konten di Instagram 

tersebut, seperti informasi vaksin, penangkapan kasus begal itu saja yang 

menarik di media Instagram Polresta Bogor Kota. 

3. Hal apa saja yang anda dapatkan dari akun Instagram Polresta Bogor 

Kota? 

Menurut saya ada beberapa hal yang saya dapat dari akun Instagram Polresta 

Bogor Kota semacam mendapat informasi seputar apa yang hype sekarang 

kita jadi tau dan gak ketinggalan informasi yang lain kan, cuman perlu 

diketahui lagi bahwa perlunya desain menarik seperti konsep animasi, 

komik, dan cerita-cerita lucu agar masyarakat tertarik untuk membaca dan 

melihat media sosial Polresta Bogor Kota, karena kan sekarang 

menginformasikan sesuatu sudah bisa lewat media Instagram jadi tampilan 

dan design nya lebih tertata lagi dan respon dalam menanggapi komen, kritik 

dan apapun itu cepat gitu. 
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4. Apakah media Instagram Polresta Bogor kota ini memudahkan 

masyarakat dalam mendapatkan informasi? 

Iya, karena dengan adanya media sosial dapat diakses dan dilihat oleh semua 

orang terkhusus Instagram yang saat ini sudah banyak sekali orang 

memakainya sehingga memudahkan masyarakat Bogor memperoleh 

informasi. 

5. Apakah sering memberikan komen, kritik di akun Instagram Polresta 

Bogor Kota? 

Untuk memberikan komen pernah mengenai kasus begal dan lalu lintas agar 

lebih diperhatikan oleh pihak Polresta Bogor Kota dan memberikan saran 

agar begal di Kota Bogor bisa lebih ditindak lanjuti, dimana masyarakat 

sangat khawatir terlebih lagi untuk kaum perempuan yang pulang malam 

ketika bekerja mereka merasa tidak aman untuk pulang malam, maka dari itu 

untuk kasus begal lebih diperhatikan lagi serta pengamanan disetiap rute 

selalu ada agar kita kalau pulang malam atau subu karena lembur kerja atau 

pulang dari mana aja aman, tanpa rasa takut. 

6. Menurut anda apa kekurangan dari Instagram Polresta Bogor Kota 

saat ini? 

Tampilan serta design yang kurang menarik minat kaum milenial untuk 

membaca postingan dari akun Instagram Polresta Bogor Kota. Apalagi 

zaman sekarang banyak design dan tampilan yang bagus dan gratis untuk 

digunakan, untuk itu bisa lebih lebih diperhatikan design dari postingan 

Instagram tersebut. 
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7. Dari hal-hal yang telah disampaikan mohon diberikan statement 

tentang pemanfaatan media Instagram oleh Polresta Bogor Kota 

sebagai media informasi apakah sudah memanfaatkan Instagram 

dengan baik? 

Menurut saya pemanfaatan media Instagram Polresta Bogor Kota sudah 

lumayan baik dari sebelumnya, hanya saja masalah dari dulu sampai 

sekarang itu masih tetap sama yaitu soal respon dari Polresta Bogor Kota 

sendiri yang cukup lama dan lamban kalo menurut saya, kenapa saya 

katakan seperti itu karena saya dulu pernah beberapa kali komen di 

postingan Instagram Polresta Bogor Kota tapi lama sekali respon nya. Terus 

tampilan dari media Instagram nya kurang menarik bagi saya kaum milenial 

ya, karena kan sudah banyak banget yah design yg bisa kita pakai dan kita 

tampilkan di media Instagram itu, tapi masih kurang untuk saya pribadi sih 

jadi kalo untuk sekarang itu perlu ditingkatkan lagi dari segi kualitas, 

kuantitas, respond an tampilan media nya 

8. Menurut anda apa yang harus diperbaiki dalam konten Polresta Bogor 

Kota? 

Yang harus diperbaiki seperti yang saya bilang barusan design, tampilam, 

dan keterangan yang jelas agar masyarakat juga tertarik untuk membaca 

postingan tersebut. 

9. Harapannya untuk akun Instagram Polresta Bogor Kota sebagai media 

Informasi dalam memanfaatkan Instagram seperti apa? 

Harapannya pasti lebih baik lagi kedepannya dalam menmapilkan tampilan 

design, menjadi media yang menyediakan sumber informasi secara fakta dan 
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menarik yang mudah dimnegerti oleh masyarakat awam, menghindari 

informasi hoax menakutkan, dan mengandung SARA. 
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LAMPIRAN 2 

SURAT TUGAS PEMBIMBING 
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LAMPIRAN 3 

SURAT KESEDIAAN PEMBIMBING 
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Lampiran 4 

SURAT PERMOHONAN IZIN PENELITIAN 
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LAMPIRAN 5 

SURAT PERNYATAAN PENELITIAN 
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LAMPIRAN 6  

SURAT KONSULTASI PEMBIMBING 
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LAMPIRAN 7 

DOKUMENTASI WAWANCARA DENGAN INFORMAN KUNCI 

 

 

Kepala Humas Polresta Bogor Kota Bapak Iptu  Rahmat Gumilar SH 
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DOKUMENTASI  WAWANCARA DENGAN INFORMAN UTAMA 

 

Bamin Si Humas Polresta Bogor Kota Bripda Aldian Fatwa Fadilah 
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DOKUMENTASI WAWANCARA DENGAN INFORMAN 

 PENDUKUNG 1 

 

 

 

Mahasiswa Universitas Nasional sekaligus masyarakat Bogor Jeremy 
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DOKUMENTASI WAWANCARA DENGAN INFORMAN 

PENDUKUNG 2 

 

 

Pegawai Bank masyarakat Kota Bogor Christian Nataniel 
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